

Home > Locales > **Ecopetrol** entregó cuatro...

Ecopetrol entregó cuatro obras de infraestructura en la zona rural de Puerto Wilches

LOCALES
NOTICIAS
 Popular
 marzo 11, 2021
0



- Se benefician más de 3.500 personas del área rural del municipio.
- Las inversiones superan los \$1.000 millones y consistieron en el mejoramiento de una institución educativa, salones comunales y escenarios deportivos.



Con un recorrido inaugural, que contó con la presencia del alcalde de Puerto Wilches, Jairo Toquica Aguilar y representantes de las diferentes organizaciones locales, **Ecopetrol** hizo entrega oficial de cuatro obras de infraestructura a las comunidades rurales del municipio. A través de estos proyectos se logró el mejoramiento de dos escenarios deportivos para los corregimientos Puente Sogamoso y Cayumba, la adecuación del salón comunal del corregimiento El Pedral y de una institución educativa en la vereda La Lucha (El Pedral). En total la inversión en estos cuatro proyectos ascendió a \$1.015 millones.

El mejoramiento del escenario deportivo en Puente Sogamoso beneficia a cerca de 2.500 personas. Las labores incluyeron el cerramiento en ladrillo con malla eslabonada, la construcción de graderías en concreto, el suministro e instalación de arcos de fútbol, juegos infantiles y lámparas con paneles solares.

En el corregimiento Cayumba se reconstruyó el salón comunal, se suministraron e instalaron pisos, baños, puertas, ventanas y aires acondicionados, así como las instalaciones eléctricas, hidráulicas y sanitarias. También se hizo el cerramiento de la cancha polideportiva, se construyeron graderías y se realizó la instalación de tableros e iluminación de la cancha de microfútbol. Las obras benefician a las 440 personas que habitan en el corregimiento.

Los 11 niños y niñas que reciben a diario sus clases en la institución educativa El Pedral, en la vereda La Lucha, son los principales beneficiarios de las obras de mejoramiento a su sede educativa. Se realizó la demolición y reconstrucción de la edificación, incluyendo instalaciones eléctricas, hidráulicas y sanitarias, así como todos los acabados. También se le dotó de juegos infantiles y de computadores, televisor, proyector, telón y UPS.

Las obras que se desarrollaron para mejorar el salón comunal de El Pedral benefician a los 640 habitantes de este corregimiento. Los trabajos incluyeron la demolición de estructuras, construcción de placas y columnas, la instalación de pisos, enchapes y demás acabados, así como la construcción de una cocina con lavaplatos y estufa, con sus accesorios, y la dotación de sillas, mesas y computadores.

"La entrega de estas obras demuestra el compromiso de **Ecopetrol** con los territorios donde opera. La Empresa viene desarrollando estrategias de inversión social orientadas a la reducción de brechas de las comunidades para mejorar su calidad de vida y contribuir a su desarrollo", indicó Julia Celina Angulo, Jefe de Entorno de **Ecopetrol** en la Regional Central

